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Beitrag von „Hutkaktus“ vom 21. August 2020, 15:11

Die drei Kindel sind die Gegengewichte für den langen Lulatsch, sonst wäre er umgefallen. 
Sieht schon spannend aus. Die Blüten finde ich gar nicht so schlecht, aber du hast sicherlich 
recht, wenn du dir mehr von der Fama gewünscht hast. Gibt es noch mehr Sämlinge?
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